

Beyblade Love

Von xXDeadPoetXx

Kapitel 11: Die Turnierwette

Chapter 11

-Die Turnierwette-

Zur großen Überraschung war der Schulhof noch vollkommen gefüllt, obwohl die Schule schon vor einiger Zeit hätte beginnen müssen.

"Ich glaub', deine Uhr geht falsch", meinte Kenny, sich erstaunt umblickend.

"Das glaub' ich allerdings auch", stimmte Tyson ihm zu.

"Umso besser! Sei froh, so musst du keine Strafarbeit erledigen", sprach nun Max lächelnd.

"Wo ist eigentlich unser Liebespaar?", ermittelte Tyson nun und blickte sich suchend um.

Kurze Zeit später erspähten sie Sarah und Kai, die sich gerade bei einem Schüler über etwas erkundigten.

Als sie die restlichen Jungs erspäht hatten, winkte Sarah sie zu sich herüber und erzählt die große Neuigkeit: "Wir haben heute keine Schule! Stattdessen findet ein Beybladewettbewerb statt! Ist das nicht cool?!"

"Aber volle Kanne!", schrie Tyson und sprang vor Freude in die Luft.

Der Einzige, der mal wieder ganz cool und kalt blieb war Kai. Mit verschränkten Armen und geschlossenen Augen stand er neben Sarah und schien zu überlegen.

"Freust du dich denn nicht, Kai?", ertönte plötzlich Sarahs besorgte Stimme.

"Ich mach' da nicht mit. Das sind doch alles Amateure", brummte Kai desinteressiert über das Ganze.

"Ach komm, sei kein Spielverderber Kai, wir machen ja auch mit", versuchte Max ihn umzustimmen, was aber fehlschlug. Zugleich fing er sich einen bösen Blick seines Gegenübers ein.

"Machen wir doch eine kleine Wette, damit es interessanter wird", schlug Sarah Kai vor. Dieser schien gespannt aufzuhorchen, da er seine Augen öffnete und sie erwartungsvoll anblickte.

"Machen wir es so - wir nehmen beide am Wettbewerb teil und wenn ich gewinne, dann wirst du dich mit Tyson und den anderen so richtig dick befreunden! Wenn du gewinnst - sagen wir... dann bekommst du einen Kuss von mir und wir gehen mal zusammen aus. Na, ist das ein Angebot?", ermittelte Sarah und stellte sich direkt vor ihn hin.

"Nein, wir sind doch schließlich zusammen", antwortete Kai knapp.

"Nur, weil ich dich liebe, heißt das noch lange nicht, dass wir zusammen gehen", meinte Sarah sauer, um ihn umzustimmen.

Zuerst starrte Kai sie baff an, senkte dann seinen Blick nachdenklich und meinte:"Okay. Aber wenn ich gewinne, dann sind wir offiziell ein Paar, abgemacht?"

Sarah nickte fröhlich darauf und sie machten sie gemeinsam auf zum Haupteingang, vor dem man sich einschreiben lassen konnte.

Kai trat natürlich mit Dranzer an, Tyson mit Dragoon, Max mit Draciel und Sarah mit ihrem neubekommenen Bitbiest Silver Thunder.

Sarah hatte jedoch Bedenken, schließlich kannte sie keine einzige Attacke des neuen Bitbeasts und somit auch nicht die neuen Fähigkeiten der Kraft des Blades.

Doch Kai legte einen Arm um ihre Schulter und versuchte sie durch seine Berührungen aufzumuntern, was ihm auch eindeutig gelang.

In seinen starken Armen fühlte sich Sarah einfach am wohlsten.

Darüber war sie überglücklich...

Unerwartet trat der Schulleiter vors Gebäude und sprach in ein dort aufgestelltes Mikrophon:

"Wenn nun alle Schüler, die ein Blade besitzen, sich eingeschrieben haben, wird das Turnier in unserer großen Sporthalle, in der bereits die Arena aufgebaut wurde, anfangen! Viel Vergnügen!"

Sogleich, ohne auf Lehrer zu achten, stürzten alle Schüler in die Halle. Die kleine Bladergruppe folgte diesen langsamen Schritten und ließ den völlig erstaunten Schulleiter zurück.

In der Halle hatten bereits die restlichen Schüler, die kein Blade oder keinen Mut hatten, dort mitzumachen, sich auf Bänke, um die Mitte der Halle, gesetzt.

Die einfache Konstruktion der Beyblade-Arena hatte man sogleich im Blickfeld.

Für Max, Tyson, Kai und Kenny war das große Publikum, wenn man es so hätte nennen können, nichts Besonders und auch Sarah blieb ziemlich cool...

Stillschweigend stellte sie sich, mit geschlossenen Augen, überlegend, etwas weiter abseits der Arena auf und ihre Freunde folgten ihr.

"Oh nein, jetzt mutiert Sarah schon zu Kai! Ahhh! Rette sich wer kann!", schrie Tyson, um die angespannte Stimmung, die sich bei ihnen breit gemacht hatte, zu lockern.

"Ja, du hast recht! Ahhh! Die Grimmigstrahlen treffen mich! Ahhh - ich bin tot!", schauspielerte Max ihnen vor und fiel absichtlich zu Boden.

Kenny dröhnte sofort los, doch diese Wirkung erreichte keinesfalls Sarah und Kai.

Saraha Mundwinkel verzog sich, sie verschränkte die Arme und kniff vor Ärger ihre Augen etwas fester zusammen, während Kai die anderen nur mit seinem kalten Blick anstarrte.

"Was ist denn los Sarah? Bekommt dir Kai nicht gut?", ermittelte Tyson, als er sich endlich eingekriegt hatte.

"Ach quatsch! Ich mach mir nur etwas Sorgen um meinen Ruf. Ich weiß ja noch nicht einmal, welche Attacken mein Blade nun hat und wie ich die neugewonnen Kräfte einsetzen soll", antwortete Sarah ihm besorgten Blickes.

Kai verstand sie sehr gut, auch wenn sie das nicht ahnte. Fürsorglich legte er einen Arm um sie und meinte aufmunternd: "Keine Sorge. Sicherlich wird dein Bitbeast dich unterstützen und du wirst die Attacken schneller kennen als du es dir gedacht hast. Du brauchst dich auch nicht wegen deinen Titeln zu sorgen, keiner hier außer vielleicht ich, könnte dir diese streitig machen und das habe ich nicht vor."

Sarahs ernste Gesichtsmiene wurde durch ein aufgeheitertes Lächeln ersetzt.

"Hey! Wir können ihr auch den Titel streitig machen!", funkte Max in dieses Glücksgefühl ein und zeigte den beiden sein Blade mit Draciel.

"Genau, schließlich seid ihr nicht die Einzigen, die Bitbeasts haben!", gab Tyson wieder sein Kommentar dazu ab und packte sein Blade mit Dragoon hervor.

"Ja, natürlich", antwortete Sarah, um die beiden zu beruhigen.

"Das ist doch Schwachsinn. Sarah ist viel stärker und erfahrener als ihr Pimpfe. Sie wird euch nicht ein einziges Mal gewinnen lassen! Oder habt ihr etwa vergessen, dass sie die Weltmeisterin zweier großer Länder ist?", entgegnete Kai den anderen kühl.

"Ist doch eigentlich egal, wir machen doch nur Freundschaftskämpfe. Regt euch bitte wieder ab", versuchte Sarah, die drei Jungs zu beruhigen und hätte, wenn sie eine Animefigur gewesen wäre, sicherlich ein Bigdrob an der Seite hängen gehabt.

Auf der Stelle beruhigten sich, zu ihrem Erstaunen, die Jungs und ehe jemand noch etwas sagen konnte begannen auch schon die ersten Kämpfe.

Auf einer großen Tafel waren alle Namen in vier Gruppen unterteilt.

Zum großen Glück war jeder von ihnen in einer anderen und würde so nicht gleich auf den Nächsten treffen.

Sarah war in Block A, Tyson in Block B, Kai in Block C und Max in D.

Und zum großen Übel von Sarah, betrat sie sogar schon als aller erstes das Feld.

Zuerst wurden alle Blades aus Block A ins Rennen geschickt und die 2 Beyblades, die am längsten durchhielten, würden dann den Kampf gegeneinander bestreiten, der sich über 3 Runden erstrecken würde.

Fortsetzung folgt...